



En la presente página, de arriba a abajo y de izquierda a aderecha: La Secretaría atendió y solucionó los numerosos problemas que le plantearon los alumnos; Silvia Valmaña, directora del Colegio Universitario de Cuenca, departe con el alcalde de la ciudad José M. Martínez Cenzano; Mariano Barbero Santos, al lado del rector, en el momento de su intervención. En la página siguiente, de arriba a abajo y de izquierda a derecha: Los alumnos del curso dedicado a la literatura infantil disfrutaron con una amplia muestra de esta clase de literatura; Enrique Ruiz Vadillo, presidente de la Sala Segunda del Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha, y el rector Luís Arroyo, escoltan, en la mesa presidencial, a José López, presidente del alto tribunal territorial; dos estudiantes intercambian opiniones sobre el curso al que asisten.

Hubo cursos en los que fue necesario cortar la matrícula, como en el denominado *Nuevas Tecnologías y Reforma del Derecho Penal*, con más de 160 alumnos.

El Vicerrector Pedro Cerrillo, señaló apenas se

clausuró el ciclo, que “ya está casi todo dispuesto para el próximo año. Habrá una continuidad en algunos de los temas en los que hemos sido pioneros, me refiero a Literatura Infantil, Enfermería o Nuevas Tecnologías de la Creación Artística. Por

otra parte también se ampliarán. Tendremos algún Curso de Derecho Comunitario: al menos tres Cursos del programa V Centenario, con especialistas de Universidades Americanas. Uno de ellos podría denominarse “*Las artes del encuentro*” y se